
 

 

 

 

 
 

ATA DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 04 DE 

OUTUBRO DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho  que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 

Em seguida foi executado o Hino da Cidade e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da 

Reunião Ordinária realizada em 28 de setemrbo de 2022, que foi considerada aprovada nos 

termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do EXPEDIENTE: -- 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

445/2022 248/2022 Gideon Tavares 

446/2022 249/2022 Gideon Tavares 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

44/2022 548/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

270/2022 615/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

271/2022 286/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

272/2022 623/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

273/2022 099/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

274/2022 559/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

275/2022 547/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

276/2022 589/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

277/2022 614/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

278/2022 531/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 



 

 

 

 

 
 

279/2022 525/2022 Gideon Tavares 

280/2022 522/2022 Gideon Tavares 

281/2022 554/2022 Gideon Tavares 

282/2022 350/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

283/2022 383/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

Ofício nº 448/2022 – Alterando a data da reunião com o Secretário de Negócios Jurídicos para 

a prestação de contas do 2º Semestre para o dia 07 de novembro às 09h30. - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS: - Câmara Municipal de Piedade – Convite para a 

Sessão Solene em Homenagem ao Dia do Professor no dia 13 de outubro, às 19h. - PROJETOS 

APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 80/2022 – Prefeitura Municipal – Estima 

a Receita e Fixa a Despesa do Município de Salto, para o exercício de 2023. (LOA). - PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 78/2022 – Vereador Antônio Cordeiro 

dos Santos - Veda a veiculação de propaganda comercial nas escolas municipais e dá outras 

providências. - Projeto de Lei nº 79/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Fabio 

Jorge Rodrigues - Ficam revogadas às seguintes Leis municipais: Leis Ordinárias nºs 

3771/2019, 3524/2015, 3424/2015, 3274/2014, 3148/2012, 3127/2012, 3038/2010, 

3022/2010, 3020/2010, 2975/2009, 2968/2009, 2948/2009, 2928/2009, 2923/2008, 

2844/2007, 2840/207, 2599/2004, 2578/2004, 2532/2004, 2590/2004, 2560/2004, 

2561/2004, 2481/2003, 2447/2002, 2426/2002, 2407/2002, 2305/2001, 2292/2001, 

2332/2001, 2192/1999, 2005/1997, 2041/1997, 2027/1997, 2005/1997, 1923/1996, 

1899/1996, 1890/1995,1801/1994, 1783/1994, 1743/19936, 1699/1993, 1454/1991, 

1261/1988, 11528/1986, 1151/1986, 1047/1980, 955/1978, 221/1956, 241/1956, 202/1955, 

146/21952 e 124/1952. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 

98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 265/2022 – Mesa Diretora – Empresa Metropolitana 

de Águas e Energia (EMAE) - Solicitando a obturação dos túneis da barragem do Pirapora, 

para que evitem enchentes e transferência do lodo envenenado para a região do médio Tietê 

na época de chuvas. Nº 267/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura 

Municipal – Solicitando o envio de relatórios que mostrem os valores e prejuízos causados 

pelas enchentes nos últimos anos.  Nº 268/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os projetos atuais para arborização na 

cidade. Nº 269/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre os motivos pelo qual a empresa CSO tem apenas uma dupla de coletores 

de lixo hospitalar na cidade. Nº 270/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a substituição das ADIs contratadas pelas concursadas. Nº 

271/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

as antigas merendeiras do setor escolar que foram demitidas por conta da contratação da 

nova empresa. Nº 272/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual a Associação Casa da Criança não esta recebendo 



 

 

 

 

 
 

repasse de recursos municipais. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 635/2022 - Vereador Gideon 

Tavares – Solicitando a instalação de aparelhos de ginástica ao ar livre em uma área pública 

no final da Rua Porto Feliz, no Jardim Cidade I. Nº 636/2022 – Vereador Alessandro Dernival 

da Silva – Solicitando o tamponamento de um buraco na Rua Teófilo Leite esquina com a Rua 

Schivitaro, no Jardim Saltense. Nº 637/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando a instalação de iluminação pública na Rua São Conrado, no bairro São Gabriel. Nº 

638/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a instalação de lombada na 

Rua Santa Carolina, próximo ao nº 65, no bairro São Gabriel II. Nº 639/2022 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza da boca de lobo (bueiro) entupida na 

Rua Álvaro da Costa, nº 10, no Jardim Santa Marta 3. Nº 640/2022 – Vereador José Benedito 

de Carvalho “Macaia” – Solicitando a manutenção na quadra de areia da Rua Luiz Brito de 

Almeida, no Jardim Arco-Íris.Nº 641/2022 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando o esticamento da rede das traves do campo de futebol situado na Rua Hilário 

Ferrari, no bairro Rondon. Nº 642/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando o 

patrulhamento ostensivo da Guarda Civil Municipal nos bairros Jardim São João, Saltense, São 

Judas e região. Nº 643/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a limpeza 

das áreas verdes do Jardim das Nações. Nº 644/2022 – Vereador Ezequiel de Souza 

Damasceno “Kiel” – Solicitando a remoção de árvore localizada na Rua Prudente de Moraes, 

nº 666, no Centro. Nº 645/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Solicitando 

a capinação e a limpeza do mato em uma área de construção da creche Laguna, localizada na 

Avenida Jurista Pontes Miranda, ao lado do nº 160, no bairro Laguna. - TRIBUNA LIVRE: Falou 

em Tribuna Livre a vice-presidente da Cáritas Interparoquial, Sra Célia Regina Mosca 

Bergantin, explanando sobre as emendas impositivas. - TEMA LIVRE: Os vereadores Fabio 

Jorge Rodrigues, Gideon Tavares, Henrique Balseiros Chamosa Neto, José Benedito de 

Carvalho, Vinicius Saudino de Moraes, Alessandro Dernival da Silva, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Daniel Fraga Moreira Bertani, Ezequiel de Souza Damasceno e Cícero Granjeiro 

Landim fizeram uso da tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 

do Regimento Interno e suas modificações. 2) ORDEM DO DIA: - Emenda Substitutiva e Aditiva 

nº 01 ao Projeto de Lei nº 77/2022 – Vereador Gideon Tavares – Modifica o § 1º e acrescenta 

o § 3º ao artigo 5º do Projeto de Lei nº 77 de 23 de agosto de 2022 e dá outras providências. 

Comissão de Justiça: Favorável e Comissão de Organização: Favorável. A emenda foi colocada 

em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada ao 

Projeto. - Projeto de Lei nº 77/2022 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a colocação de 

mesas e cadeiras em passeios públicos e dá outras providências. Comissão de Justiça: 

Favorável e Comissão de Organização: Favorável. O vereador Fabio Jorge Rodrigues solicitou a 

dispensa da leitura, que foi colocada em votação e aprovada por unanimidade de votos. O 

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado com emenda por unanimidade 

de votos. Autografo encaminhado ao Executivo. - Moção nº 04/2022 – Vereadores Gideon 



 

 

 

 

 
 

Tavares, Daniel Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues e Cícero Granjeiro Landim – 

Moção de repúdio e protesto ao comportamento do vereador Vinicius Saudino de Moraes. 

Comissão de Justiça: Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por maioria de votos, votando contrário o vereador Vinicius Saudino de Moraes e 

com ausência em plenário do vereador Edival pereira Rosa. Encaminhada ao destinatário. - 

Emenda à Moção nº 05/2022 – Comissão de Justiça e Redação – Altera a redação da moção. 

Comissão de Justiça: Favorável. A  Emenda foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada à Moção. - Moção nº 05/2022 – 

Vereadores Gideon Tavares – Moção de repúdio à decisão do STJ – Supremo Tribunal de 

Justiça, referente a GCM de Sorocaba. Comissão de Justiça: Favorável. A Moção foi colocada 

em discussão e votação, sendo aprovada com emenda por unanimidade de votos. 

Encaminhada ao destinatário. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – 

ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 266/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – 

Votos de Congratulações e Louvor a Academia Corpo São, pelos seus 30 anos de serviços 

prestados à população saltense. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. Nº 273/2022 – Todos 

vereadores - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social - Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Defesa Social, Sr. Antonio Ruy Neto, para esclarecer sobre 

o estrago na Barra, que caiu novamente um pedaço d muro de proteção. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado 

ao destinatário. Encerrada a Ordem do Dia, o senhor presidente convocou os Projetos de Lei 

nº 75/2022 e nº 76/2022 e p Veto ao autógrafo nº 55/2022, referente PL nº 71/2022 para 

serem votados na próxima Reunião Ordinária a ser realizada dia 11 de outubro e convidou a 

todos para participarem da reunião com o Secretário de Ação Social e Cidadania no dia 07 de 

outubro, às 16h. Nada mais havendo a ser tratado, às 17h35, o Senhor Presidente encerrou a 

Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve 

para constar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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